

Rafael Calduch: "Quiero potenciar los patrocinios en la Complutense" - El Economista - 08/04/2015

Noelia García MADRID.

Rafael Calduch, catedrático de Relaciones Internacionales y candidato a las elecciones a rector de la Universidad Complutense de Madrid (UCM), que comienzan hoy en primera vuelta, propone como lema de campaña "Recuperemos el orgullo de ser Complutense".

¿Cuáles son sus propuestas para ganar las elecciones?

Defino la actual situación de la UCM como crisis general. Propongo la consolidación del profesorado. Hay más de 300 profesores pendientes de plaza. Reestablecería para los hijos del personal de la Universidad la extinción del pago del primer año de matrícula. A nivel económico, me diferencia todo. Pretendo racionalizar el gasto incluyendo la revisión de lo que se va a tener que pagar por la deuda en los próximos cinco años. Quiero potenciar los ingresos procedentes de actividades que desarrolla la propia Universidad tanto de investigación, como de servicios clínicos, como patrocinios.

¿A quién tiene detrás?

El apoyo está muy fraccionado entre todos los candidatos. El perfil de los candidatos es muy contradictorio. Andradas tiene apoyos en los colectivos investigadores. Pero, sin embargo, no tiene el mismo apoyo en el PAS. El rector actual tiene gran apoyo del PAS institucional cuyos intereses están vinculados a la continuidad. Ferenc Morán tiene apoyos en el sector médico que ha favorecido cuando ha estado en el Ministerio de Educación. Yo soy conocido en las facultades de ciencias sociales y tengo una visibilidad mediática que los otros no tienen.

¿Por qué se presenta a las elecciones?

De los cinco candidatos, tres de ellos difícilmente podrían llevar

“Quiero potenciar los patrocinios en la Complutense”



FERNANDO VILLAR

Rafael Calduch

Candidato al Rectorado de la UCM y catedrático de Derecho Internacional Público

Personal: Es licenciado en CC. Políticas, se doctoró en ésta con la máxima calificación en 1979, diplomado en Altos Estudios Militares.

Trayectoria: En 1983 obtuvo por oposición la plaza de profesor adjunto de Derecho Internacional Público y RRII en la Facultad de CC. de la Información de la UCM y en 2000 la Cátedra en la misma Facultad. Ha dirigido 20 tesis doctorales.

a cabo el proceso de renovación para recuperar la excelencia académica. Dos de ellos son responsables de la situación en la que nos encontramos, tanto desde el punto de vista docente e investigador como económico: Andradas y Carrillo. Y un tercer candidato, Federico Morán, tiene una responsabilidad directa del 3+2 y otros borradores que afectan a la Universidad. Es poco razonable que quien dificulta el funcionamiento de las universidades públicas pueda hacer una excelente gestión de la universidad pública. Los tres candidatos me merecen poca confianza.

¿Cree que la campaña está partidizada?

Mientras no me demuestren lo contrario, hay algún tipo de entendimiento entre el actual rector y Podemos. Aunque solo sea porque dirigentes de este partido han formado parte hasta hace unos meses del equipo rectoral. Implícitamente, Podemos se entiende bien con el actual rector. Yo no he oído al actual rector descalificar algunas actuaciones de grupos que estuvieron en la génesis de lo que ha sido después Podemos. Y tampoco he visto descalificar las actuaciones de los grupos antisistema en algunas manifestaciones como la última del 24 de marzo. Ese silencio, es un silencio cómplice.